

Diachronique

Volume 6, Numéro 1

Mars 2013

Des nouvelles de votre exécutif... Nous nous sommes réunis à trois reprises depuis la tenue de la dernière assemblée annuelle de 2012. Nous continuons de colliger les données de la formation initiale des diocèses et nous croyons pouvoir vous en donner les résultats pour la prochaine assemblée générale qui se tiendra les 10 et 11 mai prochain à Trois-Rivières.

À ce sujet, votre exécutif s'est penché sur le type de réunion que nous tenons lors de ces assemblées. Nous croyons qu'il serait opportun que notre rencontre en soit une pour la mise à jour de votre exécutif (élections) de même que l'état des dossiers sur lesquels nous travaillons. Cependant, nous croyons également que cette rencontre devrait en être une de ressourcement non pas seulement pour les répondants au diaconat de votre diocèse, mais également pour tous les responsables du diaconat dans les diocèses. Comme au Québec, nous sommes devant de grands défis à relever dans cette Église en changement et que le diacre aura à jouer un rôle important dans ces changements, nous croyons importants, cette année, d'offrir ce ressourcement à plus de diacres impliqués non seulement dans la formation des diacres, mais aussi dans la vie des communautés diaconales. Vous recevrez donc une invitation pour vous, les répondants et votre conjointe et nous comptons sur vous pour inviter également les diacres responsables de votre diocèse ou 2-3 diacres et leur conjointe pour cette journée de ressourcement.

Le vendredi soir sera pour les répondants et les membres de l'ARDDPQ. Pour ce qui est du ressourcement il se tiendra le samedi dès 9 heures et les responsables, invités avec leur conjointe, pourront y participer.

SOYEZ ATTENTIFS À L'INVITATION QUI VOUS SERA ENVOYÉE SOUS PEU.

Gérard Leblanc, d.p.

président